

# Goblog

## Pembukaan Bupati Cup Geopark Ciletuh Fishing Tournament 2024 di Kecamatan Ciemas Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

May 25, 2024 - 20:50



*Pembukaan Bupati Cup Geopark Ciletuh Fishing Tournament 2024 di Kecamatan Ciemas Kabupaten Sukabumi Sukabumi - Desa Ciwaru, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi yang ditandai dengan pembukaan Bupati Cup Geopark Ciletuh Fishing Tournament 2024. Acara ini berlangsung di Villa Bupati Sukabumi, Kp. Kokoncong, dengan dihadiri sekitar 300 peserta dan tamu undangan. Pembukaan ini dilakukan oleh Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, MM, dan diselenggarakan oleh Dinas Pariwisata Kabupaten*

Sukabumi - Desa Ciwaru, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi yang ditandai dengan pembukaan Bupati Cup Geopark Ciletuh Fishing Tournament 2024. Acara ini berlangsung di Villa Bupati Sukabumi, Kp. Kokoncong, dengan dihadiri sekitar 300 peserta dan tamu undangan. Pembukaan ini dilakukan oleh Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, MM, dan diselenggarakan oleh Dinas Pariwisata Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, Bupati Sukabumi menyampaikan rasa syukurnya atas terselenggaranya acara ini. "Alhamdulillah, kita dapat menghadiri acara Pembukaan Bupati Cup Geopark Ciletuh Fishing Tournament 2024 dalam keadaan sehat wal'afiat. Acara ini merupakan bagian dari peringatan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-154 dan bertujuan untuk memperkenalkan wisata mancing di Pantai Palangpang dan sekitarnya," ujarnya.

Bupati juga menekankan pentingnya acara ini sebagai ajang untuk mempromosikan potensi olahraga memancing serta mempererat kebersamaan di antara para pemancing. "Kompetisi ini adalah kesempatan untuk menggali potensi wisata baru, khususnya bagi masyarakat pesisir. Selain itu, kegiatan ini juga mendukung upaya peningkatan konsumsi ikan sebagai bagian dari pencegahan stunting di daerah kita," tambahnya.

Setelah acara pembukaan, peserta diberangkatkan menuju lokasi memancing yang telah ditentukan. Perlombaan ini dilaksanakan mulai tanggal 25 hingga 26 Mei 2024, dengan kategori memancing di bagan dan perahu. Para peserta bersaing untuk memperebutkan Trophy Bupati Sukabumi dan door prize sebesar Rp. 5.000.000,-.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, yang juga hadir dalam acara tersebut, menyampaikan bahwa pihaknya akan memastikan keamanan dan kelancaran selama turnamen berlangsung. "Kami akan terus memantau dan melakukan patroli perairan untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif bagi semua peserta," kata Kapolres.